

# Sozialdemokratische Partei Deutschlands

## Stadtratsfraktion Illertissen

Frau  
Bürgermeisterin  
Marita Kaiser  
Hauptstraße 4  
  
89257 Illertissen

Illertissen, den 11.10.2012  
Wolfgang Ostermann  
Fraktionsvorsitzender  
Mozartstraße 33b  
89257 Illertissen  
Tel.:07303/43697

### **Antrag auf Errichtung einer öffentlichen WC- Anlage in der Innenstadt**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

im Namen der SPD-Fraktion stelle ich den folgenden

#### **Antrag**

**Die Stadtverwaltung prüft, was die Nachrüstung einer öffentlichen Toilette auf dem Marktplatz (ähnlich der Abbildung IZ vom 10.10.12) kostet und legt es dem zuständigen Gremium vor.**

**Alternativ wird seitens der Verwaltung in Zusammenarbeit mit den beauftragten Büros geprüft, ob eine öffentliche Toilette im Rahmen der Umplanungen des Feuerwehrgebäudes FFW Illertissen möglich wäre. Auch hier sind die Kosten vorzulegen.**

#### Begründung:

Nach dem Umbau und Gestaltung des Marktplatzes erfreut er sich sowohl im positiven wie auch im extrem negativen Sinne immer mehr Beliebtheit.

So ist der Platz nicht nur im Sommer beliebt bei Familien, älteren Mitbürgern, Liebespärchen, Besuchern unserer Stadt und dank der Wasserspiele bei vielen Kindern, sondern auch bei v.a. jungen Erwachsenen, die zu abendlicher Stunde wild um den Markt brausen, Dreck hinterlassen, Lärm erzeugen und z.T. wildpinkeln. Dies alles trifft natürlich nur auf einen kleinen Teil der Jugendlichen und jungen Erwachsenen zu. Ich hoffe, dass in diesem Zusammenhang der Eindruck trügt, dass die eine Behörde die nächste zur Lösung dieses Problems benennt. Nachdem am Bahnhof ein öffentliches WC vorhanden ist, nicht aber in der Stadtmitte bzw. im Osten der Innenstadt und die „Nette Toilette“ ein eher kümmerliches Dasein fristet, da wenig von der Stadt beworben, möchte die SPD- Fraktion nicht untätig zusehen, sondern sich aktiv einbringen. Ein weiteres öffentliches WC käme allen Bürgern, aber auch den Besuchern unserer Stadt zugute.

Für die Behandlung im zuständigen Gremium bzw. Gesamtstadtrat danke ich schon jetzt.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Ostermann  
Fraktionsvorsitzender